

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 04. März 2015

Kurzzeitparker Rheineckplatz [CDU]

Beschluss Nr. 0016

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, das bereits wiederholt vom Ortsbeirat geforderte Kurzzeitparken auf den vier markierten Stellplätzen in der Aunelstraße zwischen Dörrgasse und Karl-Arnold-Straße endlich einzuführen.

Begründung:

Bei der Planung zur Umgestaltung des Rheineckplatzes und der Aunelstraße zwischen Dörrgasse und Rheintalstraße bzw. Karl-Arnold-Straße hatte der Ortsbeirat bereits auf der Einrichtung von Kurzzeitparkplätzen auf der Straßenseite Richtung Karl-Arnold-Straße bestanden. Wir betonen nochmals, dass dies wegen der zahlreichen Geschäfte in diesem Bereich dringend erforderlich ist.

Der Ortsbeirat hat die Umsetzung der Maßnahme bereits beantragt, im Rahmen der Neugestaltung des Platzes wurde die Einrichtung der Plätze für Kurzparker vom zuständigen Dezernat auch zugesagt. Leider lässt die Realisierung bis heute auf sich warten.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV / 66 z. w. V.
Dezernat VII / 3104 z. K.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher